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◎開会・開議

午後３時７分開会・開議

○教育長 ただいまから、令和５年度第６回みどり市定例教育委員会議を開会いたします。よろしく

お願いいたします。

─────────────────◇─────────────────

◎日程第１ 会議録署名委員の指名

○教育長 日程第１、会議録署名委員の指名をさせていただきます。本日は、席番５番の小屋委員に

お願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。

─────────────────◇─────────────────

◎日程第２ 会期の決定

○教育長 日程第２、会期の決定ですけれども、令和５年９月２０日、本日１日ということにしたい

と思います。よろしいでしょうか。

〔「異議なし」の声あり〕

○教育長 御異議なしの声がありましたので、本日１日と決定いたします。

─────────────────◇─────────────────

◎日程第３ 教育長報告

○教育長 日程第３、教育長報告を議題といたします。私のほうから報告させていただきます。

８月２２日、総務文教常任委員会協議会がありました。教育部からは、９月補正、各学校・幼稚園

の運動会・体育大会、認定こども園の名称、旧花輪小学校記念館リニューアルオープンの実績、富弘

美術館の道の駅記念きっぷ、市民無料デーについて協議いただきました。

２３日、令和５年度サマーレビューがありました。サマーレビューは２３日から２５日まで３日間

でしたが、私は２５日のみ欠席しました。７月の政策ヒアを経て、市基本計画を踏まえた来年度予算

に係る新規事業等を説明いたしました。教育部からは、スクールロイヤー、不登校対策支援員、英検

助成、岩宿常設展示改修、岩宿ドーム映像改修等を説明いたしました。

同日、みどり市教育研究所の教育講演会がありました。スクールコンプライアンスについて、日本

女子大学の坂田仰教授に講演していただきました。

２４日、第１回みどり市教育支援委員会がありましたが、サマーレビューのため欠席いたしました。

教育支援委員会は年３回ありますが、第１回は通級指導教室への通級に係る判定をしております。

２５日、令和６年度採用公立学校教員選考試験の面接官として面接を行いました。かなりの人数が

受験していました。私は中学校数学の受験者の面接を担当しました。面接の内容から、立派な志を持っ

て教員を目指していることが伝わってきました。また、これからの教育というものをしっかり意識し

ていると強く感じました。

２９日、定例校長・園長会がありました。挨拶の中で、細かな変化にしっかり目を向け先手を打つ、

体験や経験の積み重ねを大切に、やりたい、やってきた、できたという情意面を培うことについてお
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伝えしました。

３０日、議会全員協議会がありました。８月２２日の総務文教常任委員会協議会と同様の内容につ

いて協議等いただきました。

９月１日、職員辞令交付式がありました。みどり市では今年度から９月１日採用を取り入れ、４名

の方が採用されました。

同日、定例部長会議がありました。短時間でしたが、９月の日程等、令和４年度の決算、市長記者

会見、県防災訓練について説明がありました。

２日、第１９回桐生市マーチングフェスティバルがありました。昨年度も拝見しましたが、みどり

市からは大間々北小学校が例年参加していまして、今年度も桐生市・みどり市の小学校合同マーチン

グに参加しました。中学校、高等学校については桐生市の学校が参加していました。

同日、ＭＩＤＯＲＩジュニアアカデミー子どものためのコンサートがながめ余興場で行われました。

ＭＩＤＯＲＩジュニアアカデミーは一流の方、プロフェッショナルな方をお招きし、共に活動したり、

一流の方の技術を見たり、聴いたりして子どもたちが学ぶというものです。今回は音楽で、フルート

奏者の荒川洋さん、ピアニストの佐藤勝重さん、ビオラ奏者の長石篤志さんの３名の方々にお話やす

てきな演奏を披露していただきました。途中で演奏者が客席におりてきて演奏する場面もあり、参加

している親子にとっては身近ですばらしい音楽を聴くという貴重な経験ができました。

同日、東部圏青少年育成推進研修会がありました。こちらについては、東部圏の各郡市の青少年育

成推進委員約２００名の方が参加しました。今回はみどり市が当番市で会場はみどり市グンエイホー

ルＰＡＬで行われました。記念講演としてアドラ－心理学カウンセラー鈴木稔さんの講演がありまし

た。

同日、同じ時間帯でしたので欠席いたしましたが、研和会桐生・みどり支部総会及び研究発表会が

ありました。こちらは群馬県総合教育センターの研修員を務めている方や経験された方による研究発

表を行うものです。

３日、みどり市の職員採用試験面接がありました。今回は大学卒業見込み以上の方の採用試験で、

みどり市に熱い思いを持った方が受験していました。高校卒業見込み以上の方の採用試験については、

今後実施する予定です。みどり市在住の受験者は全体の半数未満でしたが、人数はかなりいて、どの

方も地域に貢献したいという強い思いを語っていました。

５日、この日から８日、１１日、１２日、１３日と議会の定例会があり、８日、１１日、１２日に

ついては一般質問が行われました。こちらの内容は、厚生会館、こころの健康・自殺予防、部活動の

地域移行、子供の読書活動推進、学校のプール、みどり市は童謡のふるさとであるというＰＲ、金融・

経済教育についての７点について質問をいただきましたので、答弁を行いました。

６日、第１回ブロック別人事教育長会議がありました。今回は管理職選考に関わる協議を行いまし

た。

７日、第１８回みどり市中学校英語弁論大会がありました。少年の主張のコンクールについては内



- 3 -

容をよく御存じだと思いますが、この大会は少年の主張を英語で発表するようなものです。市内中学

校４校からは２名ずつ、あずま小中学校からは１名、合計９名の生徒が発表しました。内容は、成人

年齢、伝統文化、性、環境、食物アレルギー、ＳＤＧｓ、国際理解など、９名それぞれが関心を持っ

ていることについて、英語のスピーチを披露していただきました。発表者全員が全てを暗唱し、発音

も上手で大変立派な発表でした。上位２名は県大会へ出場します。

１４日、１９日に決算特別委員会がありました。答弁については、各課長、事務長に対応していた

だきました。歳入、歳出２款及び１０款、富弘美術館事業特別会計について、質問の数がたくさんあ

りましたが、適宜、的確な答弁ができたと思います。

１６日、県の防災訓練が行われました。東運動公園を拠点に、本番さながらの訓練が行われました。

訓練内容は警戒広報、被害調査、情報収集、救出救助、医療訓練、道路確保、ライフライン復旧、支

援物質の輸送、火災消火など１３の訓練がありました。防災ヘリコプターも出動し、草木湖から５ト

ンの水を運んで消火に使用する訓練も行われました。６９の参加機関、団体から相当数の人が集まり

ましたが、常時にこのような訓練をしっかり行っておくことで非常時に役に立つということを改めて

実感いたしました。２年前に林野火災が起きましたが、その経験も生かしつつ、みどり市ならではの

土砂災害を想定した訓練も行われ、大変有意義な訓練でした。

私からは以上です。教育長報告について、何かございますか。

〔少し間あり〕

○教育長 よろしいでしょうか。

〔「はい」の声あり〕

○教育長 御質疑もないようですから、以上で質疑を打ち切り、日程第３、教育長報告は以上で終了

いたします。

─────────────────◇─────────────────

◎日程第４ 報告第１３号 教育長の専決に関する報告（教育委員会事務局職員の人事異動）につい

て

○教育長 続きまして、日程第４、報告第１３号、教育長の専決に関する報告（教育委員会事務局職

員の人事異動）についてを議題といたします。

議案書の朗読を事務局からお願いいたします。

〔議案書 朗読〕

○教育長 事務局の朗読が終わりましたので、教育総務課長より内容説明をお願いいたします。

〔教育総務課長 内容説明〕

○教育長 ありがとうございました。ただいまの説明に対し、何か御質疑があればお願いいたします。

〔少し間あり〕

○教育長 よろしいでしょうか。

〔「はい」の声あり〕
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○教育長 御質疑もないようですから、以上で質疑を打ち切り、日程第４、報告第１３号、教育長の

専決に関する報告（教育委員会事務局職員の人事異動）については以上で終了いたします。

─────────────────◇─────────────────

◎日程第５ 報告第１４号 教育長の専決に関する報告（会計年度任用職員の任用）について

○教育長 続きまして、日程第５、報告第１４号、教育長の専決に関する報告（会計年度任用職員

の任用）についてを議題といたします。

議案書の朗読を事務局からお願いいたします。

〔議案書 朗読〕

○教育長 事務局の朗読が終わりましたので、教育総務課長より内容説明をお願いいたします。

〔教育総務課長 内容説明〕

○教育長 ありがとうございました。ただいまの説明に対し、何か御質疑があればお願いいたします。

〔少し間あり〕

○教育長 よろしいでしょうか。

〔「はい」の声あり〕

○教育長 御質疑もないようですから、以上で質疑を打ち切り、日程第５、報告第１４号、教育長の

専決に関する報告（会計年度任用職員の任用）については以上で終了いたします。

─────────────────◇─────────────────

◎日程第６ 議案第３０号 みどり市立図書館条例施行規則の一部を改正する規則の制定について

○教育長 続きまして、日程第６、議案第３０号、みどり市立図書館条例施行規則の一部を改正する

規則の制定についてを議題といたします。

議案書の朗読を事務局からお願いいたします。

〔議案書 朗読〕

○教育長 事務局の朗読が終わりましたので、社会教育課長より内容説明をお願いいたします。

〔社会教育課長 内容説明〕

○教育長 ありがとうございました。ただいまの説明に対し、何か御質疑があればお願いいたします。

〔少し間あり〕

○教育長 よろしいでしょうか。

〔「はい」の声あり〕

○教育長 御質疑もないようですから、以上で質疑を打ち切り、お諮りいたします。日程第６、議案

第３０号、みどり市立図書館条例施行規則の一部を改正する規則の制定について、本案を原案のとお

り決定してよろしいでしょうか。

賛成委員の挙手を求めます。

〔賛成者挙手〕

○教育長 挙手全員ですので、本案は原案のとおり決定することといたします。
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─────────────────◇─────────────────

◎日程第７ 議案第３１号 令和５年度みどり市児童・生徒就学援助費の支給認定に関し議決を求め

ることについて

○教育長 続きまして、日程第７、議案第３１号、令和５年度みどり市児童・生徒就学援助費の支給

認定に関し議決を求めることについてを議題といたします。

これについては、非公開（秘密会議）といたしたいと思います。これに御異議ございませんか。

〔「異議なし」の声あり〕

○教育長 御異議なしの声がありましたので、日程第７、議案第３１号については、非公開（秘密会

議）として取り扱います。担当課以外の課長は退室をお願いいたします。

〔担当課以外 退室〕

審 議 〔非公開により未記載〕

〔担当課以外 入室〕

─────────────────◇─────────────────

◎閉 会

○教育長 以上で、本日の議事は全て終了いたしました。これをもって、教育委員会議を閉会といた

します。大変お疲れさまでした。

午後４時３分閉会





教育委員会会議規則第１６条第２項の規定によりここに署名する。

教育委員会教育長 保 志 守

教育委員会教育委員 小 屋 佳 枝


